

## Díaz Canel y el Consejo de Ministros inician visita gubernamental a Cienfuegos

- Última actualización: Jueves, 13 Febrero 2020 17:30

Escrito por Juan Ariel Toledo Guerra

Visto: 19565

---



**Noticia en construcción**

El Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz- Canel Bermúdez, se encuentra en Cienfuegos, acompañado del Consejo de Ministros, como parte de una visita gubernamental a varias provincias del país.

**Presidente cubano recorre objetivos económicos de Cienfuegos**

Por el municipio de Cumanayagua en la Empresa Pecuaria "El Tablón" comenzó la visita de gobierno a la provincia. Esta empresa se dedica a la producción de carne y leche y se encuentra en etapa de perfeccionamiento. En la visita a la Empresa, fundada por Fidel en 1976, el mandatario cubano conoce detalles de la entidad que se dedica a la producción de carne, leche y cultivos varios, actividades para las que cuenta con 684 trabajadores, además de disponer de una granja genética para preservar y mejorar las razas bovinas Holstein y Siboney. Entre sus principales retos está la sustitución de la importación de piensos y además, produce carbón para la exportación.

"Vamos a tener un año duro pero debemos buscar alternativas", afirma Díaz-Canel en intercambio con directivos de la Empresa Pecuaria de Cumanayagua. El presidente pondera elementos introducidos por esta entidad en la recuperación de cuarterones y equipos, y los encadenamientos productivos además de establecer contratos con la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

## Díaz Canel y el Consejo de Ministros inician visita gubernamental a Cienfuegos

- Última actualización: Jueves, 13 Febrero 2020 17:30

Escrito por Juan Ariel Toledo Guerra

Visto: 19565

---

La Empresa Pecuaria El Tablón, en el municipio de Cumanayagua, está recibiendo un crédito para el desarrollo de la ganadería de 1, 8 millones de dólares. Hasta esa unidad llegaron, además, Gustavo Rodríguez Rollero, ministro de Agricultura, y Alejandro Gil Fernández, viceprimer ministro y titular de Economía y Planificación.

Presidente [@DiazCanelB](#) comparte con el pueblo de Cumanayagua durante la visita gubernamental a [#Cienfuegos](#) [@PresidenciaCuba](#) [@ArmadaYolexis](#) [@CoronaAlexandre](#) [@5deseptiembrecu](#) [@radiocienfuegos](#) [pic.twitter.com/PUMg9Osavi](https://pic.twitter.com/PUMg9Osavi)

— Gobierno Provincial de Cienfuegos (@GobiernoCfgos) [February 13, 2020](#)

En la Empresa procesadora de café “Eladio Machín”, la comitiva apreció el quehacer de quienes garantizan el producto para la exportación, las ventas internas y el consumo nacional.

En el 2019, esta industria ahorró 22 000 litros de combustible diesel durante los meses de contingencia, explicó Omar Bermúdez Sánchez, director general, pero la cosecha finalizó con buenos resultados económicos.

Actualmente, en la provincia de Cienfuegos existen tres despulpadoras ecológicas de café, ubicadas en la zona montañosa con posibilidades para el traslado rápido del grano desde los campos y han sido beneficiados muchos pobladores del Plan Turquino con nuevas modalidades de empleo.

Por su parte, los obreros de la Empresa de productos lácteos Escambray dirigidos por Carlos Emilio Agramonte Reina, aseguraron su compromiso para procesar quesos, yogurt, helados y otras iniciativas surgidas en los últimos meses.

Agramonte Reina explicó que en las próximas horas reiniciará la elaboración de helado con leche de vaca como ingrediente principal y mantienen la producción de suero saborizado y varios alimentos con leche de soya.

En Aguada de Pasajeros, añadió el directivo, producirán próximamente 800 galones diarios de helado para surtir a los municipios de Rodas, Abreus y el propio Aguada luego de la culminación de la mini planta que construyen allí.

### Vicepresidente cubano recorre entidades productivas en Cienfuegos

El vicepresidente de la República Salvador Valdés Mesa constató este jueves el aporte de entidades de la Agricultura y la Industria Alimentaria en Cienfuegos a la sustitución de importaciones.

El recorrido inició en la Embotelladora Ciego Montero.

En otra parada del recorrido Valdés Mesa constató en Palmira la producción de materiales de construcción para incrementar edificación de viviendas. Le acompañan por René Mesa Villafaña, ministro de la Construcción, y Yolexis Rodríguez Armada, Vicegobernadora provincial.

## Díaz Canel y el Consejo de Ministros inician visita gubernamental a Cienfuegos

- Última actualización: Jueves, 13 Febrero 2020 17:30

Escrito por Juan Ariel Toledo Guerra

Visto: 19565

---

Acompañamos al vicepresidente de la República [@SalvadorValdesM](#) en Palmira. Se constata la producción de materiales de construcción para incrementar edificación de viviendas [#CienfuegosVaPorMás](#) [pic.twitter.com/78myXCmzDU](https://pic.twitter.com/78myXCmzDU)

— Yolexis Rodríguez Armada (@ArmadaYolexis) [February 13, 2020](#)

Los encadenamientos productivos y sustitución de importaciones centran intercambio de vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, durante recorrido por Empresa Cárnica de Cienfuegos.

**Evalúa Primer Ministro marcha de programas de producción de alimentos**

El Primer Ministro de la República de Cuba Manuel Marrero Cruz recorrió este jueves áreas de la Empresa Agropecuaria Horquita, del municipio cienfueguero de Abreus, como parte de la visita gubernamental acontecida en esta provincia del Centro Sur de Cuba.

En la entidad agrícola Marrero Cruz instó a consolidar aún más los rubros exportables allí producidos, tales como el carbón vegetal y el aji picante o Chile habanero.

De igual forma conoció las proyecciones en Horquita para extender los renglones de exportación a otros productos como la harina de yuca, conservas, encurtidos, viandas y vegetales.

Como parte de la visita gubernamental a [#Cienfuegos](#), el primer ministro [@MMarreroCruz](#) recorrió la Empresa Agropecuaria Horquita, el Centro de Alevinaje Galindo, la CPA “26 de Julio”, ejemplo de desarrollo local, y la UEB de Cereales Cienfuegos. [pic.twitter.com/Uclkke2Hyt](https://pic.twitter.com/Uclkke2Hyt)

— Juan Ariel Toledo (@JArielToledo) [February 13, 2020](#)

El titular del Consejo de Ministros conoció la contribución de la empresa agropecuaria al programa de autoabastecimiento municipal en las demarcaciones de Abreus y la ciudad de Cienfuegos, y a propósito remarcó la necesidad de alcanzar los 5 kilogramos de proteína per capita.

El primer ministro llegó hasta la Cooperativa de Créditos y Servicios fortalecida Antonio Maceo, espacio donde apreció la maquinaria, de tecnología colombiana, lista allí para instalar la primera minindustria productora de harina de yuca en Cuba.

En su recorrido, Marrero Cruz también visitó la granja acuícola Galindo, e intercambio con trabajadores y directivos, sobre la inversión acometida para mejorar y ampliar los estanques de alevinaje.

Arribó asimismo a la comunidad Encarnación, sita en el Consejo Popular Charcas, donde apreció la rutina productiva de la minindustria “La Guajira”, resultante de un proyecto de desarrollo local.

## **Díaz Canel y el Consejo de Ministros inician visita gubernamental a Cienfuegos**

- Última actualización: Jueves, 13 Febrero 2020 17:30

Escrito por Juan Ariel Toledo Guerra

Visto: 19565

---

Hasta las instalaciones de la Unidad Empresarial de Base Cereales, perteneciente a la Empresa Cubana de Molinería, llegó igualmente el Primer Ministro cubano, para evaluar la marcha de la inversión ejecutada en la industria, de la grúa de descarga y entrega de Cereales, destinada a disminuir costos por concepto de estadía de los buques en el puerto de Cienfuegos.

Una vez en la cabecera Manuel Marrero apreció la recién remozada infraestructura del canal Perlavisión, donde convocó a revisar las posibilidades de retomar las producciones territoriales de fin de semana, e indagó por las condiciones técnicas del telecentro cienfueguero.

El Primer Ministro cubano Manuel Marrero Cruz el Hospital Pediátrico Paquito González Cueto, junto al Ministro de Salud Pública José Ángel Portal, y autoridades del sector en la provincia.

### **Recorre Viceprimera Ministra cubana centros de importancia económica social**

Inés María Chapman, Viceprimera Ministra de la República de Cuba, en su segunda visita gubernamental a la central provincia de Cienfuegos, que comenzó hoy por el municipio de Lajas, ha comprobado la labor de Planificación Física y Vivienda y el acueducto principal.

En su cuenta oficial en Twitter, la dirigente publicó que sostuvo un intercambio fructífero con trabajadores de Planificación Física y Vivienda, quienes trabajan intensamente en agilizar los trámites en las gestiones relacionadas con ese sector y quitar trabas que tanto molestan a la población, respondiendo al llamado del Presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez .

Chapman refirió, además, que los trabajadores de Planificación Física y Vivienda del municipio Lajas están altamente comprometidos y unidos; laboran con calidad, siempre en la búsqueda de soluciones con la inteligencia colectiva como pilar fundamental.

Además, llegó hasta la sede del acueducto de Lajas, donde se precisan acciones por etapas para reducir el ciclo de distribución en la cabecera y el resto de los asentamientos, y potenciar así los puntos de fácil acceso, tal como refirió en Twitter.

Resaltó la Viceprimera Ministra que desde este punto de la geografía cienfueguera se enfrenta el bloqueo del gobierno de los Estados Unidos contra Cuba, empleando medios alternativos para la distribución de agua mediante coches de caballos, iniciativa local que el pueblo agradece.

Como parte del recorrido, también comprobó cómo la mini industria Santa Isabel, proyecto de desarrollo local con diversificación de las producciones para la población y el turismo, aporta ingresos al municipio y sustituye importaciones.

### **Zafra azucarera y producción de alimentos en Aguada de Pasajeros**

A elevar los rendimientos, perfeccionar la secuencia de labores de la caña e incrementar la producción de alimentos para el autoconsumo, instó Jorge Luis Tapia Fonseca, vicepresidente del Consejo de Ministros durante el recién iniciado recorrido gubernamental por unidades de producción y cooperativas correspondientes al municipio de Aguada de Pasajeros en

## Díaz Canel y el Consejo de Ministros inician visita gubernamental a Cienfuegos

- Última actualización: Jueves, 13 Febrero 2020 17:30

Escrito por Juan Ariel Toledo Guerra

Visto: 19565

---

Cienfuegos.

En la UBPC " Viet Nam", una de las de mejores resultados del territorio, el dirigente constató la necesidad de revisar el corte de caña y eliminar las pérdidas innecesarias de la gramínea en los cultivos de esta entidad.

En el Central "Antonio Sánchez" se supervisó la marcha de la molienda que, aunque ha sufrido interrupciones por roturas y afectaciones de combustible, continúa el proceso de molienda estable con un retraso de mil 300 toneladas de azúcar.

**Ministra de Educación y Viceprimer Ministro visitan instituciones educativas de Cienfuegos**

Como parte de la segunda visita gubernamental que realiza el Consejo de Ministros a la provincia sureña de Cienfuegos, la Ministra de Educación DraC. Ena Elsa Velázquez Cobiella visita instituciones educativas del territorio.

Según publicaciones de la página de Facebook de la dirección provincial de Educación, el recorrido comenzó por el Instituto Preuniversitario Ernesto Guevara, del municipio Rodas, donde intercambió con estudiantes y profesores. También visitó las Escuelas Primarias Ignacio Pérez Ríos, NGuyen Van Troi y el Centro Mixto Vladímir Ilich Lenin.

Por su parte el Viceprimer Ministro Roberto Morales Ojeda recorrió el Centro Mixto Owen Fundora, situado junto al Central Azucarero 5 de Septiembre. Fue acompañado por la titular del sector.

Morales Ojeda, explicó en su cuenta en Twitter que el principal objetivo de la visita es intercambiar con los colectivos laborales y la población.

Por el municipio de Cumanayagua en la Empresa Pecuaria "El Tablón" comienza [#AHORA](#) la visita de gobierno a la provincia de [#Cienfuegos](#) encabezada por el presidente [@DiazCanelB](#). Esta empresa se dedica a la producción de carne y leche y se encuentra en etapa de perfeccionamiento. [pic.twitter.com/5jdeyD9BDA](https://pic.twitter.com/5jdeyD9BDA)

— Gobierno Provincial de Cienfuegos (@GobiernoCfgos) [February 13, 2020](#)

Ministro [@JorgeLuisPerd20](#) chequea en [#Cienfuegos](#) el programa de informatización de la sociedad como parte de la visita gubernamental [@MINCOMCuba](#) [pic.twitter.com/pkXHeFc8Hr](https://pic.twitter.com/pkXHeFc8Hr)

— Yolexis Rodríguez Armada (@ArmadaYolexis) [February 13, 2020](#)

Ministro [@japortalmiranda](#) conversa con pacientes en el Policlínico Raúl Ruiz de Zárate de [#Cienfuegos](#) como parte del recorrido del Consejo de Ministros [@MINSAPCuba](#) [pic.twitter.com/Sqmlgaldhc](https://pic.twitter.com/Sqmlgaldhc)

— Yolexis Rodríguez Armada (@ArmadaYolexis) [February 13, 2020](#)

## Díaz Canel y el Consejo de Ministros inician visita gubernamental a Cienfuegos

- Última actualización: Jueves, 13 Febrero 2020 17:30

Escrito por Juan Ariel Toledo Guerra

Visto: 19565

---

Ministro de [@MINSAPCuba](#) visita el Centro Médico Psicopedagógico de [#Cienfuegos](#) cómo parte de la visita gubernamental a la provincia [@japortalmiranda](#) [pic.twitter.com/hd55opikTx](https://pic.twitter.com/hd55opikTx)

— Alexandre Corona Quintero (@CoronaAlexandre) [February 13, 2020](#)

[#Ahora](#) Presidente del [@InderCuba](#) visita al Estadio 5 de septiembre [@CMontiller](#) [#Cienfuegos](#) [pic.twitter.com/WK7zsf09et](https://pic.twitter.com/WK7zsf09et)

— Alexandre Corona Quintero (@CoronaAlexandre) [February 13, 2020](#)

El abasto de agua es uno de los problemas más complejos en el municipio de [#Lajas](#), en [#Cienfuegos](#). La Viceprimera Ministra, [@InesMChapman](#), se interesa, en la [#UEBAcueducto](#), por el proyecto para mejorar el suministro del líquido vital [@PresidenciaCuba](#), [@GobiernoCfgos](#), [@Yamilaine](#) [pic.twitter.com/EKUF5DGZQw](https://pic.twitter.com/EKUF5DGZQw)

— Dainerys Torres Núñez (@dainetn90) [February 13, 2020](#)

### En contexto

La anterior visita de este tipo a la Perla del Sur, tuvo lugar el 17 de enero de 2019, e inició en la Empresa Productora y Comercializadora de Glucosas, Almidón y derivados del Maíz (Gydema). El mandatario cubano destacó la sustitución de importaciones y el encadenamiento productivo de la entidad al proveer de materias primas a otras empresas.

## Díaz Canel y el Consejo de Ministros inician visita gubernamental a Cienfuegos

- Última actualización: Jueves, 13 Febrero 2020 17:30

Escrito por Juan Ariel Toledo Guerra

Visto: 19565

---



El periplo incluyó la Empresa Química y el chequeo de las inversiones en la Planta de Producción de Fertilizantes NPK, previstas a finalizar en ese año. En la segunda jornada el presidente visitó el Hospital Provincial Gustavo Aldereguía Lima, donde dialogó con trabajadores y pacientes, para luego trasladarse a la Universidad Carlos Rafael Rodríguez de Cienfuegos, donde insistió en el papel de los centros de educación superior de cara al desarrollo del país.

También durante septiembre de 2019, el mandatario cubano, visitó la provincia de Cienfuegos para chequear medidas adoptadas ante la situación energética desatada por el recrudecimiento del bloqueo estadounidense. Durante los análisis, Díaz Canel señaló la coherencia e inteligencia con que la provincia enfrentó la coyuntura a partir de la participación consciente de la población junto a las autoridades en la solución de los problemas.